
 

 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito 

Municipal solicitando informações sobre a 

obra do Skate Park em Santo André, na Praça 

Dr. Sérgio Cyrino da Silva, sito à Av. Atlântica, 

no bairro Valparaíso. AUTOR: Vereador 

Ricardo Alvarez 

 
Senhor Presidente, 
 
 
CONSIDERANDO a ordem de serviço para a construção do Skate Parque, assinada 
em agosto de dois mil e dezenove; 
 
CONSIDERANDO o inicio da revitalização da Praça Doutor Sérgio Cyrino da Silva, na 
Avenida Atlântica, no bairro Valparaíso, na perspectiva de se tornar um novo parque; 
 
CONSIDERANDO o prazo anunciado de doze meses para o término da obra, com o 
processo de licitação em andamento na data da divulgação da notícia da revitalização 
agosto/19; 
 
CONSIDERANDO que a previsão de finalização das intervenções foi anunciada para 
dezembro de dois mil e vinte; 
 
CONSIDERANDO o projeto de revitalização geral, com a pista de skate olímpica, 
equipamento e demais espaços de lazer; 
 
CONSIDERANDO que a cidade terá das mais modernas pistas da América Latina, 
tornando-se um centro de treinamento para atletas olímpicos e também sediando 
grandes competições; 
 
CONSIDERANDO os anseios dos moradores da região, os anseios dos praticantes 
desse esporte radical. 

 
Diante do exposto, 

REQUEREMOS ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informações sobre a obra 
do Skate Park em Santo André, na Praça Dr. Sergio Cyrino da Silva, sito à Av. 
Atlântica, no bairro Valparaíso, de acordo com o artigo 58, inciso XVII da L.O.M., a 
saber: 
 
1) Qual foi a empresa vencedora do certame (processo licitatório)? 
2) Em notícia divulgada em 20/09/2019 afirmando que a obra iniciaria em novembro 
do ano mencionado o valor estimado era de R$ 5 milhões, provenientes da linha de 
crédito recebida junto à Caixa, por meio do Finisa (Financiamento à Infraestrutura e 
ao Saneamento). No mesmo mês precisamente em 25/09/2019 o custo estimado 
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inicial era de R$ 13 milhões, provenientes da mesma linha de crédito.  Em que pese 
qual o valor real da obra? Como foi repassado para a municipalidade? 
3) Quais protocolos foram desenvolvidos por parte da empresa e municipalidade para 
não interromper a obra durante a pandemia?  
4) Pela maquete apresentada será um complexo de Skate com área de 5.161 m² 
dividida em 3.500 m² de pistas de skate (2.000 m² pista park e 1500 m² de pista street), 
quais estudos foram realizados para implantação do projeto nesta região?  
5) Quais tratativas foram realizadas com a Confederação Brasileira de Skate? 
6) Foi anunciado que a obra terminaria em doze meses e passados quase dois anos 
de sua execução, qual é o prazo para sua finalização? 
7) Quais prazos de vigência e de execução do contrato com a empresa? 
8) Qual a participação da comunidade na formulação do projeto? 

 

Anexo: 

https://santoandre.biz/15259/mega-pista-de-skate-valparaiso/ 

https://www.facebook.com/paulohserra/posts/2604045966324759/ 

 
Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho, 18 de maio de 2021. 

 

 

 RICARDO ALVAREZ 

Vereador 
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